
Protokoll: 

AM Müller, bedankt sich für die Unterstützung der antragstellenden Parteien. Er erläutert die Situation 

am Standort Finkelherd: Es treffen täglich Beschwerden von Eltern der Schüler*innen, 

beziehungsweise von Schüler*innen selbst, ein. Man weicht auf umliegende Sporthallen aus, allerdings 

reicht dies nicht aus, um allen Schüler*innen ein Sportangebot zu ermöglichen.  

 

Herr Karbach erklärt, dass der entsprechende Bedarf ermittelt werden muss. Die Bedarfsermittlung 

muss durchgeführt werden, um die entsprechenden Fördermittel zu beantragen.  

 

In der nächsten Sitzung, am 16.11.2022 wird das Thema erneut aufgegriffen. Hierzu wird Herr Henn 

vom Institut für Sportstättenentwicklung (ISE) erneut eingeladen, um über die bisherigen Ergebnisse 

zu berichten.  

 

 

 


